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今月の聖句 

「人を裁くな。あなたがたも裁かれないようにするためである。あなたがたは、

自分の裁く裁きで裁かれ、自分の量る秤で量り与えられる。あなたは、兄弟の目

にあるおが屑は見えるのに、なぜ自分の目の中の丸太に気づかないのか。                   

マタイによる福音書７章 1節―３節 

主題 

国際会長      Poul V. Thomsen   「全ての世界に出て行こう」 

アジア地区会長   岡野 泰和     「未来を始めよう、今すぐに」 

東日本区理事        渡辺 喜代美    「いざ立て」 

あずさ部長     藤江 紀美子    「心を一つに あずさ部号前進」 

武蔵野多摩会長   伊佐 節子  「健康第一！ちょっとだけ無理して頑張ろう！」 

ワイズメンズクラブモットー     ワイズメンズクラブの目的 

強い義務感をもとう 義務は全ての権利に伴う 

 

五つの誓い 

1. 自分を愛するように隣人を愛そう 

1. 青少年のためにＹＭＣＡにつくそう 

1. 世界的視野を持って国際親善をはかろう 

1. 義務を果たしてこそ権利が生ずることをさとろう 

1. 出席第一と奉仕第一とを旨としよう 

 

                 

6月の出席率 

在籍者1０名 出席者８名 メネット1名 メイキャップ５名 ゲスト０名 出席率 100％ 

          

          原村例会を顧みて              小坂 良子 

 原村でのワイズ例会を 1992年始めてより、早や今年で 21回目となりました。光陰矢のごとし！初めは

小坂宅で 10人ほどの雑魚寝の宿泊でした。多摩平幼稚園園長 故宮村先生の御指導よろしく蓼科でのバー

ベキューに舌鼓を打ち、輪になってキャンプソングに和気あいあいと・・・楽しかった思い出がよみがえ
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1. 個人的にもまたクラブとしても、その奉仕活動を通じ

てＹＭＣＡの活動を支援する。 

2. ワイズメンにふさわしい他の団体を支援する。 

3. 地域社会や国際的な問題に関心を持ち、一党一派に偏

らない正義を追求する。 

4. 宗教・社会・経済・国際などの諸問題について会員達

を啓発し、積極的に参加させる。 

5. 健全な交友関係を作り出す。 

6. この協会の国際・地域・区の事業を支援する。 



 

 

ります。又、夜更けに満点の星の群生、流れ星に息をのみ、感動やまずでした。三回目より毎回こひつじ

幼稚園で昼食を頂くことに成りました。 

「ワイズの原村例会が終わらないと夏休みが来ない」と中村勝子園長は微笑みをたたえておっしゃる。先

生方総出で手作りの料理。原村の採りたて野菜を中心に前日から取りかかって下さる無償の奉し。 

「皆さまから受ける贈り物のほうが大きい」と「受けるより与える方が幸い」とイエスの言葉を実践して

いらっしゃる。与えられた恵みへの感謝は毎回言葉では言い尽くせません。 

思えば武蔵野ワイズメンバーの高齢や昇天等での縮小に伴い原村例会も何度終止符を打つことに成るか

と思われましたが、2000 年塩原牧師を迎え、2003 年には松本クラブが参加となり年一回の七夕集いに友

情を深め、2006年には武蔵野多摩クラブ誕生。甲府の鈴木ご夫妻が参加して下さり輪が拡がりました。 

又あずさ部部長公式訪問のスタートも原村例会が恒例と・・・危ういと思われたのにこれまでの発展に

感謝です。これも神様の尊い御守りを頂いてこれたことを深く思います。 

又目的意識をもって無理のないよう、お導きを頂いて歩み続けていきたいと祈っております。 

 

＊７月例会のようす＊ 

日 時 ７月12日（水曜）19時  場 所 西東京センター 

司 会・山口ワイズ 聖書・祈祷 伊佐ワイズ 受付 清水ワイズ  

キックオフ例会 役員引き継ぎ式と新会長・メンバーの抱負とスピーチ 

 

武蔵野多摩クラブは一人二役が常、引き継ぎ寸前の新会長の聖書と祈祷、引き継ぎ寸前の現会長の司会 

宮内ワイズの司式で和やか且つ厳かな引き継ぎ式が行われた。にこやかなワイズ、息をのむワイズとき

どき笑い。伊佐新会長の抱負に続いて各メンバーの抱負。 

このところ体調不良で休会や長欠のメンバーで気がかりなことだらけですので会長標語は「健康第一！

無理せず頑張ろう！」と、考えましたが無理せず。だけではあまりにも消極的なので「健康第一！ちょっ

とだけ無理して頑張ろう！」としました。 

それから井口ワイズの聖書祈祷の役割を小坂メネットに、BFを石丸ワクィズに、笠利ワイズのEMCを山口

ワイズにブリテンのアシスタントに野尻ワイズにお願いしました。 

リーダー達との繋がりと協力体制を。石丸ワイズの活動のバックアップを。尻込みせずに体調に十分気

を付けて楽しい会に成る様頑張りましょう！新会長エンジン始動OK！ 

宮内ワイズ 一昨年度、昨年度はアジア・東日本区の役目であたふた駆け回っていましたが、だいぶ整

理もつきクラブのことも伊佐会長のサポート出来るよう頑張りたいと思います。 

香港キムシャッツイクラグに出席しました若者の参加が目立ちバイタリティーあふれるクラブに成って

います、その方法は魅力ある卓話者選び、会員は外部からの聴衆を勧誘してそれを入会に繋げています。

また若い会員は長老とものおじせず意見交換をしています同じ目的を持っているからこそだと思いました。 

石丸 ワイズ それを受けて 一橋・津田塾にターゲットを絞るやり方もあるかもしれない。 

私たちはワイズメンズクラブにボランテイアとして入ったので、やりたい事だけやり、やりたくないもの

はやらないのは我がままだと思って、忙しいとは言うまいとしています。そして苦しくても楽しめるよう

ちょっとだけ頑張っています。 

オペラ歌手栗本たか子は私の伯母です、９３歳の現役です。ドレスを着てハイヒールで舞台に立っていま

す。 

この舞台は私だけにしかできない！だから手抜きはできないのだという張りつめた気迫を感じます。 



 

 

普段から人しれない努力は大変なものです、ダンベルを持ったりスクワットをしたりです。それでもステ

ージ直前はとても不安を感じているようです。 

フランスに、どの家も一日中音楽に浸る音楽祭あります。９月８日です。それを世田谷区でも始め、我々

の教室でもやることに成りました。テーマは平和です、一ひねりも二ひねりした趣向です。どうぞ御遊に

来てください。 

清水ワイズ （１）ワイズはクラブ活動が基本、例会出席することが第一。 

（２）役員としてクラブ外で活動しているメンバーをサポートしなければならない。 

（３）会員の数を増やさなければならない、現在のクラブ員数では年間５万円の赤字である。 

目立つ出費はブリテン送料である、ブリテンは電子版一本に絞るべきだと思う。 

野尻ワイズ 私は別に言うことはありませんが出来ることはやって出来ない事は断ります。 

私たちの年代は紙とパソコンン版を比べると紙しか読みません、新聞にしてもそうです。 

松田ワイズ オランダに Andre Rieuが率いるワルツの得意な世界的オーケストラがあります、私は疲れ

た時ユーチュウブから引き出して聞きながら骨休めします。このひとは徹底的に遊ぶ人でオーケストラも

聴衆もカメラも音声も一つに成って一つの楽しい世界を作り上げます。遊びだからこそ手抜きなしで遊び

ます、ですから見事にぴったり息が合い観ているこちらの心臓がドキドキするのです。 

ワイズの活動も同じだと思います。手抜きなしで遊び楽しみたいと思います。 
会員増強、自分のクラブにだけ引っぱりこもうとするのは上手な方法では無いと思います、太田ワイズは 

他クラブにドンドン送り込んでいました、今期の北東部長はその一人です、八王子クラブ久保田さんは我

がクラブに山本ワイズを送り込んでくれました。私は八王子の吹奏楽団が丸ごと地雷排除運動の片棒を担

いでくれると八王子クラブは凄い力が発揮できるのではと久保田さんに働きかけています。駄目もとで

も・・・ 

それと私は石丸さんが言っていたのと同じで難問解決依頼に対して先ず OKの返事をします、それから解決

方に全力を尽くします。そしてちょっと頑張ったら出来たと涼しい顔をします。それがダンディーだと心

得ています。 

小坂メネット 私は８２歳に成り小学校の同窓会に出席できる友達は８人に成ってしまいました。 

夫について出席していたワイズの例会、今は、そこでの雰囲気、会話と卓話、私のこころと健康の糧です。 

今回は会員でもない私が休会された井口さんがなさっていた役割の一部聖書と祈りをさせていただくこと

に成り健康第一に頑張ります。 
又、夫が立ち上げた原村例会も２０年に成り、一度は閉会のピンチもありましたが、今では素晴らしく発

展をしており、夫が天国から支えてくれているのだと思い、これも健康第一で続けてゆきたいと思います。 

山口ワイズ 会長を伊佐さんにバトンタッチし肩の荷を下ろそうとしたら伊佐さんから EMC の担当の声

がかかりました、私の会長期に減った会員数のおとし前を・・・かな！一年かけて蒔いた種に時期を見量

って働きかけを始めようと思っています。 

今期は部の会計を引き受け部長公式訪問に同道をしています、色々なクラブの姿を見て勉強に成ると言

たうか新しい視野が広がり、人の輪が広がったり、とにかく楽しみながら三役をやります。 

その後話し合われこと 

ブリテンのハードコピーの送付は区役員と三役でいいのではないか。その方々は各クラブの活動の統計を

とったり集計をしたりするため必要不可欠。その様なことも考えられる今後事務会などで考えあおう。 

ＹＭＣＡ夏祭り参加方法、現場参加者。チャリチェーラン参加金及び現場ボランテア。ユースボランテア

懇親会等について話し合われた。 



 

 

 

＜西東京 YMCA便り＞  

鳩山 徹郎 

８月に入り、キャンプ三昧の長い夏が本格的に始まりました。多くの子どもたち、ボランティアリーダ

ーたちが関わる夏。気温だけではなく、「熱い！」夏になればいいなと思っています。 

YMCAのキャンプは多くの特徴がありますが、せっかくの夏ですから、厳選していくつかの特徴をお伝

えさせていただきたいと思います。一つは、やはりボランティアリーダーの存在かと思います。先生やイ

ンストラクター、親といった自分にとって「上」の存在ではなく、また、普段接している学校のお友達の

ような「横」の存在でもなく、大学生の年代を中心としたボランティアリーダーたちは、子どもたちにと

って「ナナメ」の存在であります。都市化、核家族化が進む中で崩壊していった昔ながらの地域社会。そ

の中で減少していった異年齢の子どもたち同士の関わりや年上のお兄さんお姉さんとの関わりを、YMCA

では作りだすことが出来るのです。 

YMCAがキャンプを実施することが目的の団体ではなく、幅広く社会に貢献することを目的とした社会

教育団体であることも大きな特徴です。参加者一人ひとりが、神様から与えられた賜物を出来る限り豊か

に伸ばしていくという全人教育の思想、赤三角形に象徴される「精神」「知性」「身体」のバランスのとれ

た健全な成長を願う視点、「思いやり」「正直さ」「責任感」「尊敬心」の４つの価値を大切にする「キャラ

クターディベロップメント」の考え方、その全てが、参加者一人ひとりにより豊かな時間を過ごしてほし

い、より豊かな成長のきっかけとなればと願う団体であります。 

ただキャンプを実施するのではなく、生涯の宝となるようなキャンプを。応援、お願いいたします。 

＜西東京センター及び東京 YMCAの主な予定＞ 

7/28-8/3  野尻ユースキャンプ（引率：鳩山） 

8/2-4  赤城ワイルドフラワーキャンプ（引率：村山） 

8/5-8  道志グリーンキャンプ（引率：鳩山、篠嵜） 

8/7-10  それ行け！ネイチャーレンジャー（引率：村山） 

8/8-10  つるじんの工作スクール（引率：中元、インストラクター：永井） 

8/15-18  あおぞら・つばさキャンプ（引率：鳩山、篠嵜） 

  シャベルズ・かめのこキャンプ（引率：村山） 

8/21-25  戸隠ネイチャーアドベンチャーキャンプ（引率：鳩山） 

8/21-24  ロングディキャンプ（引率：篠嵜） 

8/22-24  妙高やまのこキャンプ（引率：村山） 

8/29-30  ユース ツーディトリップ（引率：鳩山） 

8/30-9/1  ユース・ボランティア・リーダーズ・フォーラム 

8/31  東京 YMCA夏祭り＠東陽町センター 

［８月原村合同例会］ 

７月２７日 こひつじ幼稚園 藤江あずさ部部長公式訪問 司会 伊佐ワイズ 聖書・祈祷 山口ワイズ  

「お願い」 

東京武蔵野多摩クラブの年会費は、銀行振り込みでも結構です。よろしくお願いいたします。 

三菱東京UFJ銀行 高田馬場駅前支店 普通３５３２４９２東京多摩クラブ エンドウメント基金 

会計 太田 太 です。 



 

 

 


